

Traurig verabschieden wir uns von unserem langjährigen Clubmitglied

Werner Ganz

Klassifikation Baukeramik

Unser Freund ist am 28. Januar 2023 in seinem 85. Altersjahr verstorben.

In den 47 Jahren seiner Clubzugehörigkeit hat Werner Ganz unseren Club aktiv mitgeprägt. So zeichnete er unter anderem während insgesamt acht Jahren verantwortlich für die Clubfinanzen und amtete im Clubjahr 1998/99 als Präsident. Werner Ganz war nicht nur ein umsichtiger Unternehmer und engagierter, vielseitig interessierter Mensch. Vielmehr war er auch ein verlässlicher Freund, der seinem Gegenüber seine volle Aufmerksamkeit zu schenken vermochte.

Wir trauern um Werner, der nicht nur uns Unterländer Rotarierinnen und Rotariern fehlen wird, und bitten Sie, dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken zu bewahren.

Rotary Club Zürcher Unterland

Die Abdankung findet im engsten Familienkreis statt.

Wer den Verstorbenen mit einer Spende ehren möchte, gedenke der Stiftung Drei Könige des Rotary Clubs Zürcher Unterland, Bülach (IBAN CH36 0070 0352 4815 3223 0, ZKB Bülach).